

7月27日・8月5日

味わいの違いに感動

まちゼミ「^{かつぼう}割烹店主が教える！ ^{うしろ}鯛の潮汁の作り方」

(割烹 秀 住道 2-2 サンメイツ 2 番館)

まちゼミとは地域のお店の人が講師となって、プロならではのコツや豆知識を教えてくれる、少人数制のミニ講座です。

講座ではその日仕入れた鯛と4日前から仕込んでいる鯛を調理し、調理してすぐの潮汁と、時間が経過してから潮汁の味の違いや身の違いを体験しました。



▲身の感触、味わいの違いに感動

終了してからも質問が続きました▶



◀料理大好きな小学生が家族で参加

取材：市民レポーター 富岡紀江



市公式
Instagram



◀うなずきながらメモをとる参加者

▼熱心に質問しています



取材：市民レポーター
竹重稔也



7月31日

風水害から命を守るために

防災教室「お天気」と私たちの暮らし (市立公民館)

防災は関心の高いテーマで、定員30人の教室は満席になりました。

講師の気象予報士の説明はとても分かりやすく、特に地形に基づいた大東市特有の防災の説明になると、参加者は真剣な表情で聞いていました。

8月23日

全身を使って描こう！

小澄源太 × バケツドラマー志生太 参加型ライブペインティング (野崎青少年教育センター)

NHK連続テレビ小説「スカーレット」の劇中作品を担当した小澄源太さんとバケツドラマーの志生太さんのコラボイベント。服や体に塗料がついても気にせず、全身を使って描く参加者には笑顔があふれました。



市公式
Instagram

取材：市民レポーター
竹重稔也



▼全身で描く
小澄源太さん



▲ペイントに夢中の子どもたち



▲多くの人に参加しました

バケツドラムで会場を盛り上げる志生太さん▶



●●●●●●●● 8月19日 ●●●●●●●●

元気いっぱい笑顔いっぱい

アクロス de キッズパーク (アクロス)

音楽に合わせて体操や手遊びをする子どもも、それを見守る大人も、みんなが笑顔になる楽しいイベントでした。

取材：市民レポーター 竹重稔也



市公式
Instagram



ホームページ
にも掲載中！

市民レポーターが行く！

いろどり レポート

真剣に説明を聞く参加者▶



▲工場内を見学

バドミントン競技用の
車椅子に試乗▶



市公式
Instagram

作った小物入れを持って記念撮影▶



◀ポンポンは手作り



▲リズムに乗って
楽しく体操



◀最初は緊張気味のお子さん

このコーナーでは市民レポーターが取材した
地域的话题を紹介します

●●●●●●●● 8月21日 ●●●●●●●●

見る・触る・作る・乗る

夏休み特別見学会 (川村義肢 御領1-12-1)

義足や装具などを作る工程の見学や、車椅子に乗る体験などに親子5組が参加しました。パラリンピックを、今までより身近に感じられそうだという参加者の声が印象的でした。

▼触って革の違いを確認



▼廃材の革で小物入れを制作

